

- [Pisos](#) |
- [Coches](#) |
- [Empleo](#) |
- [Anuncios](#) |
- [11870](#)

claros620  
[Madrid](#)

- [Registrarse](#)
- [Iniciar sesión](#)



[Ir a abcdesevilla.es](#)

- [Actualidad](#)
  - [España](#)
  - [Internacional](#)
  - [Economía](#)
  - [Sociedad](#)
  - [Madrid](#)
  - [Local](#)
  - [Ciencia](#)
  - [Tecnología](#)
  - [Medios y Redes](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Comunidad](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador

## [Noticias agencias](#)

# [14 Proyectos de 24 universidades seleccionados para ser Campus de Excelencia](#)

21-10-2010 / 16:30 h

Madrid, 21 oct (EFE).- La Comisión Evaluadora del programa Campus de Excelencia Internacional (CEI) 2010 ha seleccionado 14 proyectos (8 globales y 6 regionales), avalados por 24 universidades de Andalucía, Cantabria, Canarias, Cataluña, Comunidad Valenciana, Madrid, País Vasco, Galicia, Murcia, Castilla y León y Valle del Ebro.

A los proyectos globales se ha asignado una propuesta conjunta de 31,9 millones de euros en préstamos del Ministerio de Educación, que gestionarán las CCAA; 24,9 millones para los regionales y 18,2 millones adicionales para siete proyectos aprobados en 2009.

Los proyectos con calificación de CEI global son: - Andalucía TECH de la Universidad de Sevilla (coordinadora) y la Universidad de Málaga. Financiación propuesta: 5.300.000 euros.

- Campus ENERGÍA UPC: Energía para la Excelencia de la Universidad Politécnica de Cataluña (coordinadora), CIEMAT, IREC.

(3.000.000 euros).

- CAMPUS IBERUS: Campus de Excelencia Internacional del Valle del Ebro. Universidad de Zaragoza (coordinadora), Universidad Pública de Navarra, Universidad de La Rioja, Universidad de Lleida (5.300.000 euros).

- Campus UPF-Icària Internacional. Universidad Pompeu Fabra (coordinadora), Universitat Oberta de Catalunya. (4.000.000 euros).

- CEI Montegancedo I2Tech. Universidad Politécnica de Madrid (2.000.000 euros).

- EUSKAMPUS. Una Universidad, un País, un Campus. Universidad del País Vasco (coordinadora), Tecnalia, Fundación Donostia International Physics Center (DIPC) (4.000.000 euros).

- Health Universitat de Barcelona Campus (HUBc). Universidad de Barcelona (coordinadora), CSIC, Hospital Clínic, Hospital de Bellvitge (3.000.000 euros).

- VLC / Campus-Valencia, Campus de Excelencia Internacional.

Universidad de Valencia (coordinadora), Universitat Politècnica de Valencia, CSIC (5.300.000 euros).

Han recibido la calificación de CEI regional (de ámbito transfronterizo europeo) los proyectos: - Campus BioTic Granada. Universidad de Granada (coordinadora), CSIC, Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (3.000.000 euros).

- Campus de Excelencia Internacional Catalunya Sud. Universidad Rovira i Virgili de Tarragona. (3.000.000 euros).

- Campus do Mar "Knowledge in depth". Universidad de Vigo (coordinadora), Universidad de Santiago, Universidad de A Coruña, Instituto Español de Oceanografía (IEO), Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) (5.300.000 euros).

- CAMPUS MARE NOSTRUM 37/38. Universidad de Murcia (coordinadora), Universidad Politécnica de Cartagena (5.300.000 euros).

- CEI CANARIAS: Campus Atlántico Tricontinental. Universidad de las Palmas de Gran Canaria (coordinadora), Universidad de la Laguna (5.300.000 euros).

- Studii Salamantini. Universidad de Salamanca (3.000.000 euros).

Varias iniciativas no seleccionadas en 2009 han conseguido ahora la calificación de CEI, tras mejorar la agregación entre universidades y agentes de investigación y productivos, como "Icària Internacional", "Montegancedo 12 Tech", "Campus Valencia", "BioTic Granada" o "Catalunya Sud".

La Comisión de Evaluación Internacional ha destacado que "no se ha suspendido a ningún proyecto", ha explicado el secretario general de Universidades, Màrius Rubiralta, en rueda de prensa, sino que los no escogidos podrán mejorar y presentarse a la convocatoria de 2011.

También ha negado que vaya a haber dificultades de desarrollo de los proyectos por razones financieras.

Para garantizar la calidad del programa, ha indicado, se elige cada año un número reducido de proyectos, con la idea de ir cerrando el mapa español inicial de CEI en 2011.

También ha mencionado la necesidad de "acelerar el proceso" para centrarse en el seguimiento anual y la evaluación general de 2015, que podría suponer, en algún, caso la pérdida del sello de CEI por incumplimiento de objetivos.

Además se recomienda que los proyectos regionales se desarrollen un par de años antes de optar a ser considerados globales.

La Comisión de Evaluación ha entendido que el programa español es un proceso de excelencia no científica exclusivamente, sino de docencia, investigación, innovación y, fundamentalmente, de cohesión territorial y local entre conocimiento y desarrollo regional.

Sobre los programas francés y alemán, Rubiralta ha negado una competencia entre campus europeos, sino que se intenta que Europa defina los suyos para competir con otras regiones globales.

Ha señalado la "atomización" como una debilidad de las universidades europeas continentales, por lo que la agregación de potencialidades propias y de otros agentes favorecerá su presencia e impacto internacionales, como sucede ya con algunas españolas, ha asegurado. EFE

1

Me gusta

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)